

Anlage

Saisoneröffnung

Die feierliche Saisoneröffnung holen wir nach. Als Datum haben wir uns den 1. Mai vorgenommen und hoffen sehr, dass zu diesem Datum ein Treffen auf der Insel möglich sein wird. Bitte blocken Sie sich diesen Termin, denn es wird spannend. Wir haben erheblich in unser Clubhaus investiert und verschiedene Neuerungen umgesetzt, die unseren Club noch attraktiver machen.

Platzeröffnung

Wir öffnen unsere Plätze am Samstag, den 10. April. Ab diesem Tag stehen die Plätze 1, 2, 3 und 4 auf der Insel sowie die Plätze 3 und 4 in Rheinbreitbach zur Buchung über BOOKANDPLAY zur Verfügung. Es gelten immer die aktuellen Corona-Vorschriften gemäß unserer Website. Zunächst lassen wir nur Einzelbegegnungen zu. Doppel sind nicht erlaubt. Umkleieräume und WCs bleiben noch geschlossen.

Training

Aktuell sind für alle über 14-jährigen ausschließlich Einzeltrainings erlaubt. Wir haben uns deshalb zusammen mit unserer Tennisschule etwas Besonderes ausgedacht. Ab dem 12. April stehen unsere Trainer Roland Kretzer, Violeta Rankic, Kai Bielfeld und deren Team auf den Plätzen 5,6 und 7 für Sie bereit. Jedes Clubmitglied kann ganz einfach über BOOKANDPLAY Einzeltrainings buchen. Eine detaillierte Information folgt in Kürze.

Sonderregelungen Team- und Jugendtraining

Wir haben mit der Tennisschule einzelne Maßnahmen besprochen, um das Teamtraining der Jugendlichen ab 15 Jahren in Einzeltrainings umzuwandeln. Die Spieler werden dazu das Angebot von zweiwöchentlichen Einzeltrainings a 45 Minuten erhalten. Die Kosten werden über ein Sonderbudget zu einem erheblichen Teil vom TCRW subventioniert. Die Kosten pro Einheit belaufen sich für die Spieler auf Euro 20,-.

Die Teamtrainings der unter 14 jährigen werden wie gewohnt in Gruppen unter Einhaltung der Corona-Regeln stattfinden.

Im Laufe der Saison werden wir weitere Jugendtrainings aus dem Sonderbudget unterstützen, um bei unseren jungen Spielern die Spielstärken zu halten und möglichst auszubauen. Jeder Jugendliche sollte aber dringend auch alle Möglichkeiten zum freien Spiel nutzen, um an der eigenen Spielstärke zu arbeiten.

Athletik-Training

Das Online Athletik-Training mit Hanna Jonas wurde im Winter sehr gut angenommen. Deshalb werden wir es kostenfrei für unsere Mitglieder weiterführen. Es geht ab nächsten Mittwoch 14.4.2021 wieder los. Neue Zeit 18.30 -19.15 Uhr. Anmeldungen sind jederzeit unter

office@tcrw.club möglich.

Gastronomie

Es freut uns sehr, dass wir Herrn Daniel Reers als Partner für unsere Clubgastronomie gewinnen konnten. Herr Reers führt mit seiner Familie das Rheinbreitbacher Hotel und Restaurant Villa von Sayn. Er wird unsere Inselheimat zusätzlich und in Ergänzung zu der Villa von Sayn führen. Wir haben mit Herrn Reers einen erfahrenen Gastronomie- und Eventprofi gefunden und freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit, sobald Gastronomiebetriebe wieder öffnen dürfen.

Arbeitsdienste

Wir haben auch in diesem Jahr schon einige Arbeitsdienste durchgeführt. Unsere „Doodle-Organisation“ ist sehr effizient und die beteiligten Mitglieder haben viele Arbeiten erledigt. Wir werden es aber in diesem Jahr nicht schaffen, so umfangreiche Arbeitsdienste anzubieten. Aus diesem Grunde werden wir in diesem Jahr den Arbeitseinsatz von 3 auf 2 Stunden pro Mitglied reduzieren. Die Ersatzzahlung für nicht geleistete Arbeitseinsätze reduzieren wir auf Euro 40,-.

Neue Mitglieder

Die aktuelle Situation zeigt, wie wertvoll ein attraktives Sport- und Freizeitangebot vor der Haustür ist. Unser Club gehört diesbezüglich in unserer Region sicher zu den Top Adressen. Wir wollen auch in diesem Jahr interessierte Sportler und Familien in unserem Club aufnehmen. Wenn Sie Freunde oder Bekannte haben, die sich für eine Clubmitgliedschaft interessieren, geben Sie die Kontaktdaten und den Namen gerne an unser Clubsekretariat weiter. Wir bieten allen Erwachsenen (1. und 2. Mitglied) einen Nachlass von Euro 100,- auf die Gebühr 2021 an. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene nehmen wir zu einem Einstiegspreis von Euro 59,- auf. Jedes Mitglied, welches ein Neumitglied erfolgreich wirbt, erhält darüber hinaus einen Verzehrutschein im Wert von Euro 50,-.

Bad Honnef, 8. April 2021